

EXCELSIOR

No se Impondrá un Control de Cambios en Argentina, Afirmó Lorenzo Sigaut

Por SANTIAGO GONZALEZ

BUENOS AIRES, 10. de noviembre. (Latin-Reuters). El ministro de Economía Lorenzo Sigaut denunció la existencia de "visibles intentos de dificultar la concreción del gran país que anhelamos" al referirse a la situación de la economía argentina.

Sigaut calificó como "absurdos" los rumores sobre la implantación de un control de cambios, en momentos en que una corrida contra el peso encareció el dólar en un 10 por ciento en el mercado financiero donde hoy se vendía a 9.200 pesos.

El dólar se negocia aquí por medio de un mercado comercial, controlado por la autoridad bancaria y destinado a las operaciones de comercio exterior, y un mercado financiero libre, para todo otro destino.

El ministro afirmó que "seguiremos desarrollando la actual política cambiaria activa en el mercado comercial", al tiempo que en el mercado financiero se dejará que "los oferentes y demandantes tomen y vendan sus propios riesgos".

Sigaut habló anoche durante una comida por el aniversario de la bolsa de comercio, de la que también participó el presidente de la nación Roberto Viola y el titular de la entidad bursátil Julio Juan Bardi.

Viola coincidió con Sigaut

al señalar que "a los problemas reales se suman, en los últimos días, rumores y ademanes que no son tan naturales".

AMBIENTE ENBARECIDO

Agregó Viola que "cuando cumplí seis meses de gobierno, un poco en serio, un poco en broma, dije que esperaba una contraofensiva, y no me equivoqué".

En las últimas semanas el ambiente político se vio enrarecido en esta capital por una serie de versiones sobre renuncias ministeriales, agravamiento de la crisis económica y aun alteraciones del orden institucional vigente.

Un punto de controversia en el seno del gobierno era la aprobación de una ley que facultaría a las empresas a emitir bonos de obligación para consolidar sus deudas, con el respaldo de las entidades financieras.

Sigaut dijo anoche que la ley sería anunciada en los próximos días, y el diario Clarín aseguró hoy que la iniciativa ya contaba con el visto bueno de la junta militar.

El bono permitiría a las empresas superar el ahorro financiero al que fueron conducidas, según reiteradas denuncias, por cinco años de liberación de las tasas de interés e impulso general de la economía en un país donde el nivel inflacionario no baja del 100 por ciento anual.

El presidente de la Bolsa de Comercio reclamó anoche "un repliegue de los mecanismos de incremento" y pidió que las empresas del estado se retiraran del mercado financiero para que "dejen de pre-

sionar sobre la tasa de interés".

DESBOCADA EMISION MONETARIA

El sector privado argentino ha insistido reiteradamente en que la aparente causa de la imbatible inflación es la emisión monetaria descontrolada, practicada por el estado para financiar la actividad de las empresas estatales que representan aproximadamente el 50 por ciento de la economía argentina.

También se ha denunciado el mal manejo del proceso de apertura económica iniciado en 1976 por el entonces ministro de Economía José Martínez de Hoz, que junto con un dólar subvaluado dejó a las empresas nacionales en imposibilidad de competir y se tradujo en quiebras, desocupación y recesión.

El presidente de la poderosa Unión Industrial Argentina afirmó ayer que el programa económico de los últimos cinco años "pasará a los anales de la ciencia económica como un modelo de cómo no deben hacerse las cosas para que un país vaya adelante".

Jacques Hirsch que el programa tuvo un comienzo auspicioso, pero "cinco años más tarde las reservas de divisas se redujeron a 5.000 millones de dólares, el sector externo tenía un déficit de 4.700 millones de dólares en 1980, la inflación mostraba una franca tendencia a recrudecer y la recesión industrial fue la peor de la historia".

El dirigente empresarial afirmó que luego de seis años de la actual política económica "la industria se encuentra endeudada con una alta capacidad ociosa y con un mercado interno totalmente deprimido".